

## ENTREVISTA CON EL IMEF

# Guanajuato saldrá más rápido de la recesión

**Ángel García-Lascurain**, presidente nacional del Instituto Mexicano de Ejecutivos en Finanzas (IMEF), consideró que el Gobierno de Guanajuato hizo un buen trabajo en condiciones muy complejas para la economía nacional y por ello el estado se va a recuperar más pronto de la recesión general, pero detrás de este avance está el hecho de que es un estado industrial vinculado con la industria automotriz estadounidense, junto con otros sectores que están recibiendo los beneficios de una creciente demanda del país vecino y por lo mismo tiene una recuperación más acelerada que otras regiones del país. En entrevista con **El Sol de León**, reconoció que la entidad ha sido una de las que más ha apoyado a las compañías durante la pandemia por el Covid-19, sobre todo para mantener sus operaciones y evitar la pérdida de empleos formales. **Pág. 6**

## VIOLENCIA PREOCUPA, PERO NO AFECTA

# Guanajuato es polo de inversión: IMEF

ALEJANDRA SÁNCHEZ

## Respaldan el papel del Gobierno estatal en la recuperación económica

**L**EÓN. El tema de la violencia en Guanajuato no ha sido factor para detener la atracción de inversiones extranjeras, aseguró Ángel García-Lascurain Valero, presidente nacional del Instituto Mexicano de Ejecutivos en Finanzas (IMEF). Dijo que el Gobierno estatal ha hecho un trabajo excelente por la recuperación económica de sus empresas, pero aclaró que hace falta tener un escenario de mayor seguridad.

“El problema de la violencia y la inseguridad es a nivel nacional, localizado de manera distinta en algunos estados, pero genera condiciones en general de incertidumbre que dificultan los proyectos de inversión. Las empresas llevan a cabo proyectos de inversión y planean escena-

rios para la recuperación, y cuando hay problemas de riesgo mayor las inversiones son más complejas y se detienen”, comentó García-Lascurain.

El presidente del IMEF explicó que las empresas evalúan riesgos antes de instalarse en algún territorio y al observar indicadores delictivos es posible que esperen o busquen otro espacio en donde colocar sus producciones.

García-Lascurain Valero mencionó que Guanajuato tiene puntos a favor para los empresarios ya que ha sido uno de los estados que más han apoyado a las compañías durante la pandemia, sobre todo para mantener sus operaciones y evitar la pérdida de empleos formales.

“El Gobierno estatal ha hecho un trabajo excelente en condiciones muy com-

plejas para la economía nacional y, por lo tanto, Guanajuato es un estado industrial que está vinculado con la industria automotriz





junto con otros sectores que reciben los beneficios de la demanda del país vecino y por lo mismo tiene una recuperación más acelerada que otras regiones del país.

El ejecutivo de finanzas recordó que el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, ha expresado constantemente que el estado tiene más cosas positivas que negativas, sobre todo porque su Gobierno ha sido cercano con la comunidad empresarial y ha escuchado sus principales necesidades buscando tener un ecosistema que sea productivo para las compañías.

En septiembre, el mandatario tuvo una gira por países de Europa en donde logró cerrar tratos por más de 446 millones de pesos para la generación de dos mil 500 empleos directos, lo que significa que pronto llegarán nuevas empresas, siendo un principal compromiso por parte del Gobierno de Guanajuato destinar más recursos a la seguridad y menos a la burocracia, para tener un entorno más seguro, finalizó el presidente del IMEF.

En días pasados, la Secretaría de Desarrollo Económico Sustentable de Guanajuato dio a conocer que el estado aún cuenta con terreno suficiente para atraer empresas, no sólo en el corredor industrial para diversificar las inversiones.

Además, la dependencia indicó que los 29 parques industriales en el estado aún cuentan con espacio para albergar empresas, pues en conjunto están a

60 por ciento de su capacidad, porque Guanajuato tiene la posibilidad de atraer inversiones.

Actualmente, de las inversiones que están asentadas en Guanajuato, 39 por ciento son estadounidenses, 17 por ciento japonesas y 13 por ciento de origen nacional,

con una diversificación de giros, pues lo mismo hay del sector automotriz, metalmecánico, plásticos, alimentos, cosméticos y aeroespacial, entre otros.

No obstante, el sector que representa mayor absorción de terreno es el automotriz, que actualmente ocupa unos 583 mil pies cuadrados, seguido del E-Commerce, con 445 mil pies cuadrados.

**En Guanajuato, los 29 parques industriales están sobre una superficie de tres mil 500 hectáreas**

**446**  
**MILLONES** de pesos de inversión europea se logró en septiembre, que generarán dos mil 500 empleos directos

## OPORTUNIDAD

**LA SECRETARÍA** de Desarrollo Económico asegura que aún hay terreno para que se instalen empresas





**Ángel García-Lascurain** señala  
que el estado ofrece oportunidades

